

Municipalidad de La Cruz impulsa la construcción de nueva sede social para la comunidad de San Jorge

La Municipalidad de La Cruz anunció un importante avance para la comunidad de San Jorge, en el sector rural de Pocochay, tras la aprobación y adjudicación del proyecto que permitirá construir una nueva sede social en el sector. La iniciativa, gestionada por la alcaldesa Filomena Navia Hevia y presentada a través de la SECPLAN de La Cruz, fue aprobada por el Honorable Concejo Municipal y financiada mediante el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional de Valparaíso, por un monto cercano a los \$98.697.000.

En este contexto, la alcaldesa Filomena Navia Hevia recordó la realidad que viven las comunidades rurales, mencionando que “hay tantos temas que se viven en los sectores rurales y que muchas veces pasamos invisibles, porque la gente va a los sectores rurales a distraerse, pero no se dan cuenta, muchas veces, que a pesar de todo lo bonito que se ve, la vida es muy difícil en el campo”.

Anuncio Patrocinado

Desde la municipalidad destacaron que este proyecto responde a una necesidad histórica del territorio y representa un compromiso concreto con el bienestar de sus vecinas y vecinos. La jefa de Proyectos de SECPLAN La Cruz, Karina Olivares, señaló que “la comunidad de San Jorge, del sector rural de Pocochay, va a ser beneficiada con la construcción de una nueva sede social”, enfatizando la relevancia de esta obra para el desarrollo local.

En relación con el origen de esta aspiración comunitaria, la alcaldesa agregó que “contar con una sede social en San Jorge fue uno de los primeros propósitos que nos pusimos hace muchos años atrás, con Verónica Cofré, que hoy día es la presidenta de la Junta de Vecinos; en ese tiempo era la tesorera de la Junta de Vecinos, junto a Esteban Leiva, que era el secretario. Y la verdad es que ahí construimos una comunidad muy linda, y yo me siento muy contenta hoy día como alcaldesa de estar cumpliendo con ese propósito que nos pusimos hace muchos años atrás”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



La construcción considera un diseño integral que contempla una infraestructura completamente nueva. Tal como detalló Olivares, “el proyecto considera la estructura completamente nueva: una estructura metálica, una cubierta metálica, pavimentos interiores de porcelanato, la construcción de una cocina totalmente equipada con refrigerador, cocina, mueble con lavaplatos”. Además, se incorporan instalaciones eléctricas y de gas completamente nuevas, junto con un sistema sanitario particular de alcantarillado, equipamiento inexistente en el terreno actual.

Desde la Municipalidad de La Cruz se destacó que la mejora no solo se limita al edificio. En la misma línea, Karina Olivares subrayó que “no solamente se va a hacer la construcción de la infraestructura, sino que también se va a hacer un mejoramiento al entorno”, lo que incluye la construcción de un cierre perimetral y la renovación de los juegos infantiles ubicados en el terreno.

Finalmente, la profesional expresó la satisfacción del municipio por este logro: “Estamos muy contentos el día de hoy de poder beneficiar a esta comunidad con este importante hito”, reflejando el compromiso permanente de la administración municipal con las zonas rurales de la comuna.

La alcaldesa concluyó destacando el sentido profundo del proyecto para la justicia

Municipalidad de La Cruz impulsa la construcción de nueva sede social para la comunidad de San Jorge

territorial, recalando que “cuando un equipo recoge las necesidades de la comunidad, las canaliza a través de la formulación de proyectos; existe un gobierno que pone los recursos para construir: el círculo es perfecto, ya. Eso es, y la que más gana es la comunidad, y para eso estamos acá. Lo que estamos haciendo hoy día es un acto de justicia territorial, con un sector rural apartado de nuestra comuna, que no tenía un lugar digno para reunirse y que sí tiene una comunidad que lo va a agradecer muchísimo”.

La nueva sede social de San Jorge será un espacio digno, funcional y pensado para fortalecer la vida comunitaria, convirtiéndose en un punto de encuentro seguro y adecuado para el desarrollo de actividades vecinales y sociales.

Para cerrar, la alcaldesa dedicó un mensaje a las vecinas históricas del sector: “Quiero mandar un abrazo grande a mis vecinos y vecinas, a la Evita, que debe estar muy contenta; a Eva Núñez, que es una de las luchadoras eternas de la sede de San Jorge, es la vecina que vive al lado. Muchas gracias, chiquillas, por el trabajo, y por supuesto que voy a aprobar con mucho cariño. Y bueno, gracias, muchas gracias”.

Municipalidad de La Cruz impulsa la construcción de nueva sede social para la comunidad de San Jorge



y tú, ¿qué opinas?